
Requerimento N° 16/2018 

 

 

Solicitando Micro-ônibus para Diretoria de 

Esportes e Lazer de Pedra Bela. 

 

 

Requeiro à mesa, com a observância nas disposições regimentais e após 

ouvido o douto plenário, que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Deputado Federal 

Marcelo Squassoni, solicitando-lhes gestão junto aos órgãos competentes, a fim de se 

estudar a possibilidade de aquisição de um Micro-ônibus para Diretoria de Esportes e 

Lazer de Pedra Bela - SP. Esta reivindicação é de muita importância, pois o município 

não tem um meio de locomoção para os eventos que levam nosso nome em outras 

cidades. 

O Micro-ônibus ajudará no desenvolvimento do Esporte, não só da 

cidade, mas sim nos bairros rurais, que possui um número enorme de jovens que, de 

alguma forma, praticam alguma modalidade esportiva. 

 

“O esporte é a ferramenta de inserção social mais eficaz, pois o resultado é imediato e 

as transformações são surpreendentes. ” 

Leandro Flores 

 

  

Sala das Sessões “Vereador Lázaro Benedito de Lima” 

Pedra Bela, 27 de fevereiro de 2018. 

 

 

 

Vanderlei Lopes da Silva 

Vereador 

https://pensador.uol.com.br/autor/leandro_flores/

